



Spielbericht – 10.06.2017

So liebe Sportfreunde, dies wird nun der letzte Matchbericht der Saison 2017. Mit diesem Turnier trennen sich die Wege, die Grösseren wagen den Übertritt in die E-Junioren, die Jüngeren dürfen nochmals ein Jährchen anhängen und die Jüngsten aus dem Kidsclub werden bald zum neuen Team stossen.

Ich möchte mich an dieser Stelle bei euch, liebe Kinder und natürlich auch bei euch Mamis und Papis ganz herzlich für diese wirklich tolle Saison bedanken. Wenn wir zurückschauen, wie unbeholfen und ängstlich sich die Truppe noch im letzten August präsentierte und wir nun zum Heute blicken - Wahnsinn. Liebe Kinder, ihr habt in dieser Saison sensationelle Fortschritte erzielt, jeder von euch wird nun seinen Weg gehen und die Kompetenzen weiter erweitern. Ich bin stolz auf euch !!! Weiter so...

Wir werden nach dem Plaschtornier am nächsten Samstag nochmals Gelegenheit haben etwas zu feiern, zu quatschen, Spass zu haben und uns schlussendlich zu verabschieden. Die Infos zum Abschluss folgen in den nächsten Tagen hier auf der Homepage...

So, kommen wir doch zum heutigen Turnier. Wir durften heute gegen drei sehr starke Gegner ran, endlich mal wieder Hände aus den Hosentaschen raus, Kopf runter u seckle ..!

Spiel 1: FC Hünibach

Meine Güte dachte ich, als wir wieder mal sehr spät aus der Kabine pilgerten und sah, wie der erste Gegner sich mit Einlaufen quälte. Na sollen sie doch ihre Kräfte mit Stabi-Übungen vergeuden, wir setzten wieder mal auf unser Laisser-faire Sommerprogramm. Achtung, ein Pfiff und los geht's. Wie die Feuerwehr legte der Lerchu Express wieder los, wir dominierten zu Beginn die Partie, der Ball wollte aber einfach nicht ins Tor. Wenn sich das nur nicht rächen sollte, denn wer sie nicht macht, na ihr wisst schon...

Ok, Blatt aus der Hosentasche kramen, Kuli hervor und notieren FCL 1 - Hünibach 0. Leider schlichen sich in der Verteidigung ein paar Fehler ein, so dass wir in dieser Partie unnötige Tore hinnehmen mussten. Auch war der geforderte Einsatz leider nicht bei jedem Spieler festzustellen. Oft kamen wir den einen Schritt zu spät. Dem Gegenüber standen aber wieder tolle Dribblings, Tempoläufe und gute Passkombinationen. Wir legten jeweils vor, Hünibach blieb aber dran und war uns ebenwürdig. Plötzlich Freudenschreie, dann ein Gekreische des Hünibacher Trainers, was war geschehen? Ich habe diese Szene leider nicht mitgekriegt, wahrscheinlich musste ich die Flieger am Himmel beobachten - hahaha, nein Spass bei Seite, das vierte Tor wurde uns aus irgendeinem Grund unter Protest des Gegnertrainers aberkannt, aber egal, weiter geht's. Wir schauen auch über die beiden Handspiele im Strafraum weg, welche uns eigentlich zwei Penaltys beschert hätten... Kurz vor Schluss mussten wir leider noch den Ausgleich zum 3 - 3 hinnehmen. Mir taten die Spieler nach dem Schlusspfiff ein wenig leid, sie waren ganz enttäuscht ab dem Resultat. Wer sie aber vorne nicht macht, ihr wisst schon... Wir haben uns schlussendlich gut geschlagen, das Unentschieden müssen wir aber auf unsere eigene Kappe nehmen, locker hätten wir diesen Sieg eigentlich einstecken müssen... Irgendwie schien nach dieser Partie ein Ruck durch das Team gegangen zu sein...

Spiel 2: Obersimmental a

...fortan wurde wieder gekämpft, ein jeder half einander. Gegen diese überaus robuste Mannschaft war Kampfgeist angesagt. Die Kerle waren ja fast so breit wie wir lang ! Dennoch schaukelten wir die Partie nach Hause. Wieder tolle Dribblings, tolle Schüssen auf gegnerische Tor, tolle Passkombinationen... Zum Schluss lag das Score bei 6:5 zu unseren Gunsten. Toll gemacht...

Spiel 3: FC Rot-Schwarz b

In der Vorrunde gingen wir noch völlig unter. Heute aber führten wir das Nachbarteam regelrecht vor. Das schlussendliche, knappe Resultat war nicht ganz dem Spielverlauf entsprechend. Wir dominierten die Partie, kriegten aber zum Schluss wieder unnötige Tore. Alles in Allem eine tolle Partie, gut gemacht Team...weiter so...